

Sanierung Einfamilienhaus (Villa) in Tüscherz

Standort: Tüscherz

Beschreibung: Sanierung eines EFH's (Villa)

Leistungen: Projektmanagement, Bauplanung und -ausführung

Baujahr: 2020

Die KeraBAU AG hat ein Einfamilienhaus in Tüscherz nach einem massgeschneiderten Konzept umfassend renoviert und modernisiert, um höchsten Wohnkomfort und ästhetische Ansprüche zu erfüllen. Die Grundrisse wurden optimiert, um offene, grosszügige Räume zu schaffen, indem Wände versetzt oder entfernt wurden.

Wohnzimmer, Schlafzimmer, Essbereich und Badezimmer wurden mit hochwertigen Materialien und modernem Design aufgewertet. Zusätzlich wurden innovative Technologien wie intelligente Hausautomationssysteme integriert, um Energieeffizienz und Benutzerfreundlichkeit zu maximieren.

Dieses Projekt zeigt die Fähigkeit der KeraBAU AG, anspruchsvolle Renovierungen mit einem klaren Fokus auf Funktionalität und Stil umzusetzen.

